

Afirma presidente de Venezuela que frente a los intentos golpistas continuará el triunfo de la paz



Caracas, 7 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que continuará el triunfo de la paz ante las intenciones golpistas de la derecha nacional e internacional.

Durante un acto de graduación en la Universidad Nacional de la Seguridad, en el Poliedro de Caracas, destacó Maduro la labor de los cuerpos de seguridad en los últimos días, en el contexto de los actos delictivos desarrollados por los opositores.

El primer mandatario venezolano designó una junta para reestructurar la Policía Nacional Bolivariana y aumentar 50 por ciento el salario de esos agentes.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó el alcance social de los programas Robinson y Barrio Adentro, iniciados bajo la égida del líder Hugo Chávez y desarrolladas por el gobierno bolivariano.

Damos marcha a una fase de la Misión Barrio Adentro cien por ciento, con un concepto renovado y recordamos los principios que dieron origen a este plan de atención médica integral en las comunidades.

Hugo Chávez siempre consideró necesario priorizar el trabajo en las comunidades, para reorganizar y optimizar el sistema de salud público, con un esquema de atención preventiva y todos los insumos, equipos y profesionales para el bienestar del pueblo, agregó.

En ese sentido, el jefe de Estado resaltó el apoyo "fundamental de nuestros hermanos de Cuba" en cada uno de los programas que han mejorado la situación social del país suramericano durante los recientes 17 años.

A propósito, reiteró que por medio de la inversión social, la Revolución bolivariana seguirá impulsando la construcción de consultorios, centros de diagnóstico y rehabilitación integral, más la formación de médicos.

Por otra parte, el también presidente del Partido Socialista Unido de Venezuela recordó que el 7 de septiembre de 2003, Chávez graduó los primeros 100 000 venezolanos alfabetizados con la Misión Robinson.

Por su parte, el gobernador del estado Vargas, Jorge Luis García, solicitó a los líderes de la derecha aceptar la convocatoria del presidente Nicolás Maduro y fundar las bases para un diálogo por la paz en Venezuela.

En Caracas instó García a la coalición Mesa de la Unidad Democrática a colocar en primer orden las negociaciones con el gobierno porque el pueblo desea prosperidad, estabilidad, no guerra e inseguridad, pues a su criterio - la oposición no ha colaborado para mejorar a la nación bolivariana.

Al respecto declaró el gobernador que si alguien ha llamado a la paz es Maduro, pero hay una actitud intransigente en la oposición que frustra todas las gestiones e iniciativas y enfatizó en la necesidad del diálogo entre las dos posiciones.

En ese sentido criticó que la coalición Mesa de la Unidad Democrática plantea varias condiciones para instaurar una mesa de negociaciones, entre ellas la aplicación este año de un referendo revocatorio contra el jefe de Estado, lo cual afirmó frena el desarrollo de las pláticas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104946-afirma-presidente-de-venezuela-que-frente-a-los-intentos-golpistas-continuara-el-triunfo-de-la-paz>



Radio Habana Cuba